

Zu Beginn der Sitzung begrüßte die Vorsitzende, Kreistagsmitglied (KTM) Ruiters, alle Anwesenden und stellte in Bezug auf die Einladung vom 03.03.2022 fest, dass diese form- und fristgerecht erfolgt sei.

Vor Einstieg in die Tagesordnung schlug KTM Schmitz vor, die Tagesordnungspunkte 2 und 3 aufgrund des inhaltlichen Zusammenhangs zu tauschen, sodass der Antrag seiner Fraktion zur „Sozial- und Gesundheitsplanung“ erst nach der diesbezüglichen Berichtserstattung der Verwaltung behandelt würde. Hierüber bestand Einigkeit.

Hiernach übergab die Vorsitzende Herrn Liermann das Wort, der darauf hinwies, dass von einem eigenen Tagesordnungspunkt zur Situation in der Ukraine bewusst abgesehen worden sei, da der Landrat im Austausch zu den Fraktionsvorsitzenden stehe und das Thema in der nächsten Kreisausschusssitzung am 28.03.2022 behandelt werde.

Angesichts der Bitte des KTM Peters, die aktuelle Flüchtlingssituation zusätzlich im hiesigen Ausschuss zu thematisieren, wies Herr Liermann auf die Möglichkeit hin, Anfragen hierzu im Rahmen des Tagesordnungspunktes „Mitteilungen und Anfragen“ zu stellen.